



# 根小通信

明治6年開校 (開校146年)  
所在地: 仙台市泉区根白石字杉下前15  
Tel: 379-2417 Fax: 379-2546  
校長: 森 直 児童数: 108人

よい年をお迎えてください

校長 森 直

5月1日。お祝いムードで始まった令和元年もいよいよ終わろうとしています。秋には相次ぐ台風や大雨で各地に甚大な被害をもたらしました。その風雨に耐えた学校の柿の木は、たわわに実をつけました。数年ぶりの大豊作です。さっそく全校児童が柿むきを体験し、各学級の軒先に吊るしました。そして、職員室前の軒先で立派に熟した干し柿を試食してみると格別な味がしました。

今年も保護者の皆様、地域の皆様のご支援、ご協力のおかげで、大きな事故もなく無事終えることができました。心より感謝申し上げます。

冬休みは、子供たちにとって自分の生活や学習の様子を振り返り、新たな年の目標を立てる大切な休みであるとともに、学校では学ぶことのできない社会的・伝統的な行事、しきたりなどを体験できる貴重な休みでもあります。大掃除やお正月の準備など、年末年始に向けて家族の一員として様々な役割を体験することは、勤労の尊さを学ぶだけでなく、家族の絆を深め、子供たちの成長に必要な自己有用感、自己肯定感を高めることにもつながります。昨年もお願ひしましたが、ぜひお子さんにもできる仕事を割り当てていただきたいと思います。そしてできたときは、ぜひ褒めてください。「冬休みのくらし」にも明記して掲示をお願いします。

年明けから3月の卒業式、修了式までの約3か月は、子供たちが大きく飛躍するためのまとめの期間になります。教職員一同、これまで以上に教育活動に尽力してまいりますので来年も変わらぬご支援、ご協力をお願いいたします。

令和2年が、皆様にとってよい年になりますように、心よりお祈り申し上げます。

柿むきの様子



## おめでとうございます！ (各賞受賞の紹介)



- 宮城県造形教育作品展 入選 題名「6年生の自分」 (6年)
- 泉区小学生団体長縄跳び競争「第13回みんなでジャンプ！」 第2位 根小(6年生チーム)  
絆賞 (1~2年生チーム)
- 仙台市読書感想文コンクール 研究部会長賞「ぼくとにいちゃん」 (2年)

### ◆ ご協力、ありがとうございました <学校運営に関する保護者アンケート>

お忙しい中、アンケートにお答えいただきまして、ありがとうございました。今後、集計及び分析を行い、改善を加えてよりよい学校運営につなげていきたいと思ひます。保護者の方々への公表は3月を予定しています。

[インフルエンザ等の感染症による学級閉鎖時の児童館利用について(根白石児童館より)]

インフルエンザ等の感染症により学級閉鎖になった場合、館内における感染予防の観点から、対象となる学年の児童については、児童クラブ並びに自由来館(ランドセル登館も含む)の利用はできません。また、家族のどなたかが罹患した場合についてのお子様の利用もできるだけ控えていただきますようご協力の程お願いいたします。

# 1月の予定



日	曜	主な行事
1	水	元日 冬季休業日(7日まで)
7	火	冬季休業日終了
8	水	朝会 業間短縮4校時限(給食) 14:00 完全下校
9	木	クラブ活動
10	金	読み聞かせ(下学年) 守ろうデー
13	月	成人の日
14	火	給食週間
16	木	1年:根白石幼稚園児と交流 集金日 15:40 完全下校
17	金	読み聞かせ(上学年) 根小カウンセラー相談日
20	月	アセ踊り⑦(4・5年) 委員会活動
21	火	そり(低)スキー(高)教室 1~4年生弁当
22	水	15:00 完全下校
24	金	読み聞かせ(下学年) 15:40 完全下校

27	月	アセ踊り⑧(4・5年) 代表委員会
28	火	朝会
29	水	業間短縮4校時限 13:30 完全下校 1~5年弁当・6年給食
30	木	学校評議員会・学校関係者評価委員会
31	金	読み聞かせ(上学年)

## ◇2月の主な行事予定◇

3日(月)	読書週間(~7日) 委員会活動
5日(水)	新入学児童保護者説明会 (1・2年弁当)
6日(木)	PTA 本部役員会 18:30~
7日(金)	守ろうデー 根中オープンスクール
10日(月)	(そり・スキー予備日)
12日(水)	業間短縮4校時(全校弁当)
20日(木)	授業参観・懇談会 (1~5年)
26日(水)	授業参観・懇談会 (6年)



- ①だれにでも元気にあいさつをします。
- ②だれとでもなかよく遊びます。
- ③ひとりぼっちにはさせません。

みんながこれまで以上に仲良く学校生活を送れるように、また、根小からいじめをなくすためにはどのようなことを頑張ればよいか、全クラスで考え、代表委員会で決めました。一人一人がこの3つのことに努力していきます。もっともっと笑顔があふれ、楽しく温かい学校にしていきます。

## 冬休みの生活について

本日、子供たちと健康で安全な冬休みの過ごし方について確認をしました。ご家庭でも再度お声掛けください。

### 【交通安全を心掛けよう】

冬は、道路状態も良くなく、夕暮れも早いので、交通事故が起きやすい季節です。事故にあつた歩行者の数は12月がトップです。そして、事故の多い時間帯は16時台から18時台です。夕方から夜にかけて外出する場合には、明るめの色の服を着用したり反射材を身に付けたりして、ドライバーによく見えるようにアピールすることが大切です。また、雪の日や凍結時の歩行や自転車の通行には、十分注意するようお声掛けください。

### 【時間をみて読書や勉強をしよう】

12月までの学習でよく理解できなかったところなどを、復習するのもいいチャンスです。学年×10分+10分の学習は冬休み中も続けてほしいと思います。また、テレビやゲームなどの画面を見ることをちょっとお休みして、ぜひ読書をするもお勧めします。

### 【家族の一員としてお手伝いをしよう】

冬休みには年末年始を迎え、家族と過ごす時間が長くなります。この機会を捉えて、家族の一員としての仕事を分担し取り組ませてください。気持ちよく新年を迎え、気持ちのよいスタートを切りましょう。



ありがとうございました！ 先日うさぎのえさの依頼をしたところ、たくさんのご家庭からおいしそうなキャベツやにんじん、チンゲン菜などたくさんいただきました。2羽のうさぎは、野菜をおいしそうに食べて、前より元気に過ごしているように感じます。冬休み明けも、ご協力いただける場合はお願いします。

